
 

 

REQUERIMENTO Nº  229 /11 
De Informações 

 
 

“Atinentes a instalação de Câmeras 
de monitoramento na Avenida da 
Indústria, no bairro Jardim Pérola” 

 
 

Considerando-se que, diversos comerciantes solicitaram 
para este vereador quanto à instalação de câmeras de monitoramento 
na via supramencionada, e; 

 
Considerando-se que, nesta localidade existem diversos 

estabelecimentos comerciais que sofrem constantemente com assaltos, 
e muitos destes comércios funcionam no período noturno, mas devido à 
falta de segurança da via, fica difícil trabalharem tranquilos, todos 
temem por assaltos, 

 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1 - A Administração Municipal tem conhecimento da 

situação enfrentada pelos comerciantes desta via? Justificar. 
  
3 – Diante do exposto existe a possibilidade de executar a 

instalação das câmeras? 
 
4 – Se Negativa, expor os reais motivos. 
 
5 - Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 
 
 Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de março de 2011. 

 
 
 

ANÍZIO TAVARES 
-Vereador/Vice-Presidente-   


